

RILIS NASIONAL

Diskominfo Provinsi Jambi Gelar Bimtek Optimalisasi Content Media Sosial Berbasis Smartphone

Soni Yoner - KERINCI.RILISNASIONAL.COM

Jun 14, 2023 - 14:33



JAMBI - Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Provinsi Jambi melalui Bidang Komunikasi Publik melaksanakan “Bimbingan Teknis Dasar Jurnalistik dan Optimalisasi Content Media Sosial berbasis Smartphone Pemerintah Provinsi dan Kabupaten/Kota Se-Provinsi Jambi Tahun 2023 “, bertempat di Hotel Wiltop, Rabu, (14/06/ 2023).

Bimbingan Teknis yang diselenggarakan mulai dari tanggal 14 s.d 15 Juni 2023 ini dibuka oleh Kepala Diskominfo Provinsi Jambi Drs. Ariansyah, ME. Turut hadir dalam acara ini Kepala Bidang (Kabid) Komunikasi Publik Amirzan, dengan narasumber Susanto Arifin, S.Kom dari PT. Ojenita Era Digital dan Ahmad Riki Sufrian, S.Pd.I dari Aliansi Jurnalis Independen Jambi.

Dalam kesempatan tersebut Kadis Kominfo Provinsi Jambi Drs. Ariansyah, ME menekankan kepada seluruh peserta baik dari kab/kota se Provinsi sekaligus di Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup Pemprov Jambi dapat mengikuti kegiatan ini dengan tidak hanya secara serimonial saja.

"Melalui kegiatan jangan hanya serimonial saja tetapi bagaimana setelah kegiatan ini seluruh peserta yang ikut dapat nilai tambah yang didapat," ucap Kadis Kominfo.

Dijelaskan Kadis Kominfo, di Era Digitalisasi pada Revolusi Industri 4.0 Indonesia saat ini, dihadapkan pada tantangan hadirnya permintaan dan penawaran talenta digital dalam mendukung perkembangan ekosistem industri teknologi.

"Tantangan ini perlu dihadapi, salah satunya melalui kegiatan dan inovasi dan inisiasi dari berbagai pihak dalam memajukan talenta digital Indonesia, baik dari pemerintah maupun mitra kerja pemerintah yang dapat menyiapkan talenta - talenta digital Indonesia yang sangat berkualitas nantinya," jelas Kadis Kominfo.

Kadis Kominfo juga menyampaikan bahwa dengan semakin berkembangnya teknologi dan media-media baru, membuat jurnalis dituntut untuk lebih cepat dan lebih mandiri dan sekarang hal tersebut dapat dilakukan dimana saja, kapan saja dan cukup hanya menggunakan laptop dan smartphone.

"Medsos adalah paling banyak digunakan oleh masyarakat, terutama para generasi 2000 ke atas maupun generasi Y dan X. Untuk itu, mereka sebagai corong dari pemerintah dapat berinovasi dan kreatif membuat konten-konten kreatif di Medsos dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat," ujar Kadis Kominfo.

Menurut Kadis Kominfo, konten Media Sosial diartikan suatu bentuk informasi yang edukatif dan bermanfaat, atau menghibur, yang disediakan melalui media sosial untuk audiens yang di targetkan.

"Kita juga harus bijak dan berhati-hati dalam memahami penggunaan media sosial, beraneka ragam postingan pada media sosial dapat membuat masyarakat terprovokasi terhadap aktivitas di dunia maya kendati muaranya hanya Hoax, ujaran kebencian, Provokasi dan lain sebagainya," tutur Kadis Kominfo.

Dalam kesempatan tersebut Kadis Kominfo juga mengharapkan melalui kegiatan Bimtek ini dapat membuka wawasan dan pola pikir peserta khususnya pejabat atau staf yang membidangi kehumasan atau informasi dan komunikasi publik lingkup pemerintah daerah di Provinsi Jambi. Sehingga nantinya dapat mempublikasikan hasil-hasil pembangunan yang ada di Provinsi Jambi sesuai dengan Visi dan Misi Gubernur Jambi yaitu Jambi Mantap 2024, dan mampu menyediakan serta menyebar luaskan informasi khususnya yang bermanfaat

bagi masyarakat Provinsi Jambi.

"Kami juga berharap kepada seluruh peserta agar dapat mengikuti setiap tahapan kegiatan Bimbingan Teknis ini dengan baik dan serius, serta agar dapat mengimplementasikannya di lingkup kerja masing-masing maupun di lingkungan masyarakat," harap Kadis Kominfo.

Sementara itu, Kabid Komunikasi Publik Amirzan dalam sambutannya berharap kedepan Humas di setiap OPD lingkup Pemprov Jambi semakin berkembang, dapat membuat konten-konten kreatif maupun dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat luas. "Humas-humas OPD juga harus bersinergi dan berkolaborasi dalam memberikan informasi-informasi positif tentunya dalam membangun Jambi Mantap 2024," ujar Amirzan. **(Sony)**